



PREIS FÜR  
GUTE LEHRE  
2023



## Ausschreibung: Preis für gute Lehre 2023

### Thema

Der Preis für gute Lehre der Humboldt-Universität zu Berlin wird im Akademischen Jahr 2023 zum Thema „Internationales Lernen und Lehren“ verliehen.

In diesem Jahr werden Lehrende und Lehr-Lernprojekte gesucht, denen es in herausragender Weise gelungen ist, internationale und interkulturelle Dimensionen in die Lehre einzubringen.

### Nominierung

Nominiert werden können Lehrende, die mit ihren Lehrveranstaltungen zur Internationalisierung von Studium und Lehre an der Humboldt-Universität beitragen. Dies kann beispielsweise durch Lehrformate und -konzepte geschehen, die:

- internationale Lerngruppen und Teams zusammenbringen,
- gemeinsam mit Universitäten im Ausland Lehre gestalten,
- mehrsprachig ausgerichtet sind,
- Fachwissen und Sprachkompetenz innovativ verknüpfen,
- Studierenden Einblicke in internationale Forschungsprojekte geben,
- die Lehrinhalte global ausrichten und Perspektivwechsel ermöglichen,
- die Mobilität der Studierenden begleiten,
- die Internationalisierung@Home (digital) unterstützen,
- internationale Mobilität und interkulturellen Austausch nachhaltiger gestalten,
- die Diversität, internationale Erfahrungen und (Sprach-)Kenntnisse der Studierenden einbeziehen,
- Studierenden den Erwerb interkultureller Kompetenzen ermöglichen,

Haben Sie im Wintersemester 22/23, Sommersemester 2023 oder Wintersemester 2023/24 Lehrveranstaltungen kennengelernt, die ein gelungenes Beispiel für internationale Lehre an der HU sind? Dann nominieren Sie diese bis zum **11. Januar 2024** für den Preis für gute Lehre 2023!

Das Online-Nominierungsformular finden Sie unter: [https://bolognalab.hu-berlin.de/de/preis/ausschreibung/nominieren\\_form](https://bolognalab.hu-berlin.de/de/preis/ausschreibung/nominieren_form) (bilingual)



PREIS FÜR  
GUTE LEHRE  
2023



## Call for Nominations: Award for Excellence in Teaching 2023

### Topic

The Humboldt-Universität zu Berlin Award for Excellence in Teaching will be presented in the academic year 2023 on the topic of "International Learning and Teaching".

This year, teachers and teaching/learning projects are being sought who have succeeded in an outstanding way in introducing international and intercultural dimensions into teaching.

### Nominations

Nominations are open to courses that contribute to the internationalisation of teaching and learning at Humboldt-Universität. This can be achieved, for example, through teaching formats and concepts that:

- bring together international learning groups and teams
- organise teaching together with universities abroad
- are multilingual,
- link subject knowledge and language skills in an innovative way,
- give students insights into international research projects
- orientate teaching content globally and enable a change of perspective,
- accompany the mobility of students,
- support internationalisation@home (digitally),
- make international mobility and intercultural exchange more sustainable,
- include diversity, international experience and (language) knowledge of the students,
- enable students to acquire intercultural competences,

Have you experienced courses in the winter semester 22/23, summer semester 2023 or winter semester 2023/24 that are successful examples of international teaching at the HU? Then nominate them by **11 January 2024** for the HU Teaching Award 2023!

Our online nomination form can be found here: [https://bolognialab.hu-berlin.de/de/preis/ausschreibung/nominieren\\_form](https://bolognialab.hu-berlin.de/de/preis/ausschreibung/nominieren_form) (bilingual)